

Fecha: 19-01-2025

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Sucede

Pág.: 2 Cm2: 214,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

l: No Definida



NACIMIENTO

Ha nacido en la Clínica San Carlos de Apoquindo, Santiago, el 10 de enero, Trinidad, hija del señor Eduardo Loyola Pagola y de la señora Fernanda Massa Casale.

Exposición. Luego de haber sido exhibida en Santiago y Talca, arribó a Curicó la exposición "Taller 99 / dos mil veinticuatro. Parada y Recorrido". Básicamente, reúne los trabajos de maestros y alumnos del Taller 99, emblemático espacio para la creación y formación en el grabado fundado por Nemesio Antúnez. Estará disponible hasta el 9 de marzo, en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca en Curicó, calle Merced #437, a pocos pasos de la Plaza de Armas.

Martes de Cine. Desde el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule, en la capital regional, invitan a disfrutar del Ciclo de Cine Pequeños protagonistas, Grandes Historias, durante enero de 2025. La primera película está programada para mañana, martes 21 de enero, a las 19:00 horas en EXT UCM Talca, y se trata de "Pequeñas grandes amigas", protagonizada por Brittany Murphy y Dakota Fanning.

Teatro en EXT UCM. Como parte de las actividades que el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule ha programado para este verano, está itext! Teatro en EXT UCM. La invitación es para el martes 22 de enero, para asistir al remontaje de "El universo escondido detrás de las paredes", de la Compañía de Teatro Niebla. La cita es a las 19:30 horas en EXT UCM Talca y la entrada tiene un valor de \$4.000.

Encuentro con la Cámara de Comercio de Talca. Fernando Jiménez Espinoza, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo Talca, tiene el agrado de invitar a usted, a un sencillo desayuno, instancia para compartir con la prensa de nuestra ciudad, planes y posibilidades de colaboración mutua. La actividad se realizará el miércoles 22 de enero del 2025, a las 10:00 horas, en el Salón institucional, ubicado en calle 2 Sur #1061, Talca.

Hidrogimnasia en Talca. Desde la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Talca, invitan a participar en la clases gratuitas de hidrogimnasia que se desarrollarán en la capital regional del Maule, hasta el viernes 14 de febrero. Las piscinas disponibles son Nororiente, San Miguel del Piduco, Brilla El Sol, Las Américas y José Miguel Carrera. En cuanto a los horarios, estos son flexibles, dependiendo del recinto que elijan. Todos los detalles pueden encontrarlos en las redes sociales de la Municipalidad de Talca. Los interesados deben inscribirse, pues los cupos son limitados.

Talleres de Verano 2025. Comenzaron las inscripciones para Talleres de Verano 2025, a cargo de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó. Estas instancias cuentan con la participación de 58 instructores altamente calificados, quienes guiarán a los participantes en cada disciplina deportiva. El formulario para las inscripciones está disponible a través de un código QR en las redes sociales de la citada corporación.

